



## **SUD éducation Hérault soutient les personnels et les élèves du collège Arthur Rimbaud**

SUD éducation Hérault a appris avec une grande tristesse l'agression d'une élève de 4<sup>e</sup> du collège Arthur Rimbaud qui s'est produite le 2 avril 2024 à la sortie de l'établissement. Nous pensons en premier lieu à cette élève et espérons qu'elle n'aura pas de séquelles graves à la suite de cette agression.

Notre syndicat exprime tout son soutien aux personnels et aux élèves du collège Arthur Rimbaud. Nous savons les personnels de l'établissement impliqués au quotidien dans la lutte contre le harcèlement scolaire et plus globalement pour la sécurité et le bien être des élèves.

Nous regrettons que la ministre, en annonçant la mise en place d'une mission flash de l'inspection générale, jette la suspicion sur le travail effectué par les personnels du collège au lieu de leur apporter le soutien nécessaire de leur employeur dans cette situation. Et ce alors même que le rectorat de Montpellier, présent dès mercredi matin dans le collège, a rapidement signifié aux personnels du collège qu'ils avaient agi de manière professionnelle et adaptée dans cette situation.

Nous dénonçons le traitement médiatique de cette agression, qui donne lieu à des récupérations politiques multiples, à des amalgames racistes et à un dénigrement des personnels de l'éducation nationale, sans égard pour la réalité des faits.

Nous sommes aux côtés des personnels du collège Arthur Rimbaud et des élèves scolarisé-es dans cet établissement. Nous soutiendrons les revendications qu'ils et elles pourront formuler pour pouvoir enseigner et étudier dans un cadre serein.

A Montpellier, le vendredi 5 avril 2024